



**Universidad del Sureste**  
**Campus Comitán de Domínguez**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

**Nombre del trabajo: lectura, antropología médica de Pedro Lein Entralgo**

**Nombre del alumno: Andrea Díaz Santiago**

**Materia: Antropología médica**

**Grado: 1º**

**Grupo: C**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Comitán de Domínguez, Chiapas, a 02 de septiembre del 2021.**

-Andrea Díaz Santiago.

# La antropología médica de Pedro Laín Entralgo historia y presente

En esta parte Pedro Laín Entralgo de acuerdo con los criterios sigue el método cognoscitivo de anteponer la historia médica.

Dentro del conocimiento coincide que la antropología médica, como el conocimiento científico y metafísico, del hombre.

Pedro Laín, se ha empeñado en ahondar y clarificar, con el máximo rigor, el problema de lo que sea la enfermedad humana y el hombre enfermo, se parece que ese saber ya ha alcanzado alturas respetables y, sobre todo, ya que no es posible ver su corpus doctrinal, la ciencia alude a la ciencia humana y natural que vertebraba esa antropología y la metafísica, la metafísica es una rama de la filosofía que estudia los problemas centrales del pensamiento filosófico, el ser en cuanto tal, el absoluto, Dios el mundo, el alma; en esta línea intenta describir las propiedades, fundamentos, condiciones y causas primeras de la realidad, así como



So sentimiento y finalidad, la filosofía de la realidad (humana) que la fundamenta, en cuanto científica, la antropología médica de Laín emerge de una cronología contraria histórica de la ciencia, en la medicina, el positivismo naturalista de la segunda mitad del Siglo XIX estudiaba la enfermedad humana desde prescripto y métodos utilizados en el laboratorio y en el análisis de la materia cósmica, él reconoce los progresos que el naturalismo logró en la lucha contra la dicha enfermedad que la dicha postora científico dio lugar en la década de los de 1880 en la rebelión de los enfermos, esto constituyó en evidenciar y denunciar deficiencias en los servicios de la salud a través de la documentación y exposición de testimonios en los que se habían violado el derecho a la salud de los pacientes, todo ello con un final de objetivo de denunciar públicamente y llevar juicio (litigio estratégico) y durante la Revolución Industrial, el estrés social se intensificó hasta un grado insostenible para el individuo, incapaz-pienso Laín de tolerar la tensión de todos los días a causa de una crisis histórica que le habían privado de un sistema de creencias firmes, de esto surgió la necesidad de humanizar la medicina, y esto provocó la presión sobre el paciente con la primera guerra Mundial, esto fue resultado de la crisis de las creencias, en algunas partes del mundo filósofos y médicos

aplicaron la antropología médica y la filosófica, el cuidado de todos los heridos durante la guerra concientiza a varios escuelas de médicos en la necesidad de reforzar la medicina de raíz.

En esta Lain realca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea, que para él se extiende de 1918 hasta la fecha.

# Formato APA

Nelson R. Orriger. (2008). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría 2008, de Médica. Revista de humanidades Sitio web [https://www.fundacionpfiizer.org/sites/default/files/ars\\_medica\\_jun\\_2008\\_vol07\\_num02\\_190\\_la\\_antropologia\\_medica\\_de\\_pedro\\_lain\\_entralgo\\_0.pdf](https://www.fundacionpfiizer.org/sites/default/files/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0.pdf)